Europafest in Herten am 7. Juni 2024



Von 11 bis 13 Uhr war die Baumtreppe voller Menschen. Heute ist Europafest und neben den von Natur aus sich zu Europa bekennenden Gruppen wie die Arras-Freunde-Herten, die Doncaster-Freunde und der Freundeskreis Szczytno, waren das Haus der Kulturen, Demokratie leben, Jugendzentrum Nord und viele Schüler des Städtischen Gymnasiums und der Martin –Luther-Schule dabei.

Es gab Informationen zur Europawahl, dass z. B. ab jetzt auch junge Leute ab 16 wählen können und sie somit auch wählen, in welchem Europa sie leben wollen. Beiträge von Dr. Babette Nieder und BM Matthias Müller informierten darüber, welche Chancen Europa ermöglicht, Schüleraustausch zu erleichtern, seinen Wohnsitz frei wählen zu können, innerhalb Europas arbeiten zu dürfen.

Für die Schüler gab es einen Europaquiz mit tollen Preisen für die ersten Drei.

Begleitet wurde die Veranstaltung mit abwechslungsreichen Darbietungen: bei schnellen Rhythmen tanzte z. B. die Tanzgruppe "Storm" 4 Stücke auf der Bühne. Auch griff Arras-Freund Bernd Lekse zu seiner Gitarre und spielte/sang bei den Arras-Freunden – spontan unterstützt von einigen Schülerinnen zu "Oh Champs Elysées" und für den Freundeskreis Doncaster "Always look on the bright side of life". Beim Torwandschießen vom Haus der Kulturen konnten sich die Freizeitfußballer beim Torwandschießen messen.

Die Partnerschaftsvereine sorgten z. B. auch für Snacks: die Arras-Freunde mit Baguette, Käse und Tapenade, Doncaster bot Sandwiches, Shortcake, Szczytno bot Krakauer und polnische Gurken an.

Die Veranstaltung war informativ, alle waren guter Laune und die Sonne tat das ihrige.





Erika Springstub 07.06.2024